

À l'école, j'y vais à vélo ou en trottinette



défi 2023
jeudi 25 mai



defi-ecole-velo.fr

Pignon sur Rue
MAISON DU
ÉLO LYON

2^e édition

VILLE DE
LYON

Jeudi 25 mai, les élèves de la classe de votre enfant sont invités à venir à l'école sur leur vélo, draisienne ou encore trottinette.

Se déplacer ainsi en ville, vers l'école ou les loisirs, **c'est déjà une aventure** pour les plus jeunes. C'est aussi un moyen **ludique** de se déplacer **plus loin** qu'à pied, un apprentissage de **l'autonomie**, un temps d'**activité physique** bienvenu.

Participer au défi

Les écoles sont organisées pour accueillir les enfants et leurs bicyclettes ou trottinettes pour cet événement. **Des étiquettes**

seront distribuées pour retrouver facilement engin roulant et casque.

Un comptage des élèves participants sera réalisé par les enseignants.

Les écoles recevront **un label** correspondant au niveau de participation.

Et pour faire de cette matinée une réussite, nous encourageons les parents d'élèves à aider les équipes éducatives pour **l'accueil** des élèves roulants ce jour-là, ou encore à organiser **une véloparade ou un vélobus dans le quartier** pour venir à l'école. Des temps d'information sont prévus pour vous aider à les organiser.

Répondre à l'enquête

Ce défi est l'occasion d'en savoir plus sur la mobilité des enfants et leur pratique du vélo, peu étudiées. Vos réponses à cette courte enquête permettront d'identifier des actions pour **mieux encourager la pratique**. Scannez ce code ou rendez-vous sur le site du Défi. Merci d'avance pour vos réponses !



Connaître l'association

Ce défi est un prolongement des actions de **la Maison du Vélo Lyon** en faveur de la mobilité active des enfants comme des adultes. Premiers coups de pédale, apprentissage des déplacements en ville, formations familiales... **notre vélo-école existe depuis 2004** et s'investit au quotidien avec ses salariés et bénévoles pour **populariser l'usage du vélo**.

contact : organisation@defi-ecole-velo.fr